

## **COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ECOLE DU 14 JUIN 2011**

Etaient présents :

Pour l'équipe enseignante : Mmes Pasquier, Maritaud, Wantiez, Courvoisier, Guilbert Amice, Parisot, Espinat, M Hotoïan

Pour les représentants de parents d'élèves :

Mmes Bediou, Bouvier, Costes, Duchemin pour le Groupement de Parents

Mme Houfaf Khoufaf pour la FCPE

Pour la mairie :

M Béguin rejoint par Mme Louchart

### 1) PREVISIONS DES EFFECTIFS

191 élèves prévus à la rentrée → soient 43 CP, 29 CE1, 49 CE2, 40 CM1, 30 CM2.

L'organisation pédagogique envisagée si les effectifs ne changent pas d'ici là sera la suivante : un CP = 25 , un CP/CE2 = 24 ( 18 CP + 6 CE2) , un CE1 = 29 , un CE2 = 29 , un CM1 = 29, un CE2/CM1=25 ( 11 CM1 + 14 CE2) , un CM2 = 30

Comme cela avait été promis aux parents du CP/CE1, ces élèves seront mis en cours simple pour l'année 2011/2012.

L'équipe ne change pas . Nous ne savons pas encore qui fera le complément de mi-temps de Mme Pasquier ni la décharge de direction.

Une liste de fournitures de base sera donnée à chaque élève.

Pour l'heure nous n'avons pas été avertis d'un quelconque changement concernant l'organisation de la semaine.

### 2) PRESENTATION DU PROJET D'ECOLE

Le projet a été soumis et approuvé par M l'Inspecteur de l'Inspection Nationale. Les Représentantes des Parents d'élèves en ont pris connaissance puis nous l'avons renvoyé à l'Inspection Départementale qui doit le faire suivre à l'Inspection Académique pour validation. Les autres parents élus qui n'ont pas eu l'occasion de le consulter ont pu le faire ce jour.

### 3) EVALUATIONS CE1

Elles ont eu lieu du 16 au 20 mai.

Les enfants ont passé ces épreuves en temps limité à raison de 2 épreuves par jour.

Les enseignantes ont corrigé ces épreuves et vont recevoir les parents le vendredi 17 juin. Les parents consulteront les livrets et les enseignantes verront certains parents en particulier.

### 4) LIAISONS GS/CP et CM2 / 6<sup>ème</sup>

GS/CP → Mme Wantiez a organisé pour une classe de grands un parcours photos d'orientation à la Barantonnerie. Tous les CP vont à l'école maternelle lire des contes aux 3 grandes sections. La visite de notre école pour les futurs CP aura lieu le lundi 27 juin après-midi. La visite des locaux et la réponse au questionnaire seront suivies d'un goûter.

## CM2/6<sup>ème</sup>

Les classes de Mme Parisot ( 13 mai) et celle de M Hotoïan ( 16 mai) sont allées visiter le collège. M Chaumont a accueilli les enfants, qui ont visité le collège, ont assisté à des cours, ont participé à une récréation et ont déjeuné au self.

Mme Parisot a continué sa liaison avec une classe de 6<sup>ème</sup>, le 23 juin une rencontre sportive au stade du Perray finalisera ces échanges épistolaires.

### 5) BILAN APE ( Aide Personnalisée à l'Enfant)

Sur l'année environ 90 enfants ont bénéficié de l'APE : c'est un temps consacré au soutien des élèves rencontrant des difficultés moyennes. Les élèves sont habitués et ne rechignent pas car c'est un moment privilégié où ils se sentent rassurés.

### 6) COOPERATIVE DE L'ECOLE

Il y a 2 comptes, l'OCCE et l'USEP.

Une partie des cotisations a servi à régler la licence USEP, tout le reste a été reversé aux classes qui l'ont utilisé pour payer sorties et achat de matériel pour la classe.

Nous avons gardé des fonds pour l'organisation de la kermesse, qui n'ayant pu avoir lieu à cause des travaux, seront utilisés l'an prochain.

### 7) SORTIES ET INTERVENTIONS SCOLAIRES

#### Sorties :

Les classes de Mmes Courvoisier et Pasquier sont allées à Unverre au musée école, où les enfants ont vécu une journée à l'école du début du 20<sup>ème</sup> siècle.

Mme Espinat a emmené tous les CE2 (ses élèves + ceux de M Hotoïan) à Auneau, au jardin de la préhistoire, où les enfants ont vécu à l'heure néolithique avec fabrication du feu, tir avec propulseurs, tir à l'arc, promenade botanique, art pariétal et fabrication de « pain ».

Les CM1 sont allés à Eurodisney pour leur sortie de fin d'année.

Les CM2 sont allés une journée à Versailles pour un jeu de piste dans les jardins puis une visite du Musée parlant autour de l'épopée napoléonienne.

Les CP, CP/CE1 et les CE1 iront à Famiparc au château de Nonville le 16 juin.

Les CE2, CE2/CM2 et les CM2 iront passer la journée du 28 juin à l'espace Rambouillet.

Seule la classe de Mme Guilbert Amice a pu bénéficier du car scolaire pour sa sortie de fin d'année. En fait au cours de cette année scolaire à part deux classes qui l'ont utilisé deux fois les 5 autres classes n'ont pu bénéficier que d'une seule sortie scolaire avec le car municipal.

La classe de Mme Parisot a pris plusieurs fois le train, même pour aller au collège des Essarts.

Le cycle III avait prévu une sortie mais devant les tarifs des cars, a été obligé de se diriger vers autre chose. ( un car = entre 1200 et 1400€ la journée)

Nous demandons que l'on nous envoie comme c'était fait précédemment, chaque mois le planning du car .

Le nouveau règlement du car n'a pas encore été voté . Nous redemandons la possibilité de prendre en compte l'utilisation du car pendant la période hivernale pour les sorties gratuites.

### Interventions :

A l'initiative d'Alice BARDET, la bibliothécaire, les CM2 ont rencontré Claire CLEMENT, un auteur de romans pour la jeunesse. Tous les CM2 ayant lu plusieurs de ses œuvres avaient préparé des questionnaires. Ce fut un moment d'échange riche et profitable.

Les CE2 ont tous réussi leur permis piéton qui leur a été remis au cours d'une cérémonie officielle le 20 mai à la Mare aux Loups, avec les autres CE2 des Platanes.

Les CM2 ont passé leur permis vélo dans la cour de l'école le 31 mai après-midi.

Un parcours avait été préparé à leur intention afin d'évaluer leurs compétences « Conduire dans la rue et se protéger »

Grâce à M Chéron et son initiation au jeu d'échecs au cycle III, les élèves ont pu bénéficier de séances en demi groupes en informatique, et les CM2 ont validé leur B2i.

L'intervention Véolia a réuni tous les CM2 dans le car, où les enfants ont appris à évacuer rapidement et où on leur a donné des conseils tant au niveau de la sécurité que de leur futur comportement d'usager.

### USEP ET SEMAINE DU SPORT

En avril, M Hotoïan a participé à une rencontre handball à Lévis St Nom.

Le 20 juin les CP, CE1 et CE2 iront à La Boissière pour une journée USEP d'Orientation.

Du 21 au 27 juin auront lieu les journées d'athlétisme aux Essarts le Roi.

La semaine du sport ( du 16 au 20 mai) a permis aux enfants de pratiquer :

CP → kin ball, jeux d'antan et base ball

CP/CE1 → jeux d'antan

CE1 → jeux d'antan, ultimate

Ce2 → jeux aquatiques et jeux collectifs

CM1 → ultimate

Ce2/CM2 → ultimate, hockey, jeux aquatiques

CM2 → hockey et jeux aquatiques

### 8) JARDINS FAMILIAUX

L'école de la Barantonnerie avait trouvé ce projet intéressant. Mais de nombreuses contraintes se posant, l'équipe enseignante va réfléchir à la suite à donner.

### 9) FETE DE FIN D'ANNEE

Parce que nous n'avons pas pu organiser de kermesse du fait des travaux, nous avons souhaité offrir aux enfants un moment de convivialité pour terminer l'année. Ce sera chose faite le mardi 28 juin, puisqu'un goûter dansant aura lieu avec la participation d'un papa discjockey de 18h00 à 20h00 à l'école.

### 10) POINT SUR LA BIBLIOTHEQUE

Les enseignants ont réinstallé la bibliothèque il y a 15 jours. Elle ne sera remise en fonction d'emprunt et de consultation qu'à la prochaine rentrée. Certains parents nous ont aidé à couvrir les livres achetés avec la somme allouée par le Syndicat d'initiative.

## 11) QUESTIONS MAIRIE

### a) Travaux

La Mairie espère que tout sera terminé à la rentrée : réfectoire, le mur près du nouveau portail, le garage à vélo, la couverture des murs et du toit côté nouveau réfectoire, le mur côté petite rue verte...

### b) Cantine

Le règlement a été revu. Les restrictions d'accès ont été retirées en élémentaire mais pas en maternelle pour une question de sécurité. Seuls les parents d'élèves élus pourront sous certaines conditions venir voir le fonctionnement du restaurant scolaire.

### c) Annulation des repas

Afin d'alléger le travail du service scolaire et rendre service aux parents, et bien que cela ne rentre pas dans ses attributions, Mme Espinat avait accepté depuis trois ans d'annuler auprès de celui-ci les repas en cas de sortie scolaire. Or elle a oublié de le faire pour une classe durant la semaine du sport( c'était la première fois en 3 ans). La mairie a décidé que la somme restant à la charge des familles ( soit 37€ 30) lui serait retirée de son budget scolaire. Comme elle ne veut plus porter préjudice à la collectivité, elle a décidé à l'avenir de ne plus assurer ces annulations de cantine. Il appartiendra donc aux parents de le faire eux-mêmes à la rentrée prochaine.

d) Les dossiers d'inscription cantine et étude ont été distribués la semaine dernière à chaque enfant.

### e) Nouveau parking

Cela fonctionne à peu près correctement même s'il y a parfois engorgement. Il y a moins de places qu'avant pour se garer. Le sens de circulation n'est pas toujours respecté. La place pour personne à mobilité réduite devrait être de l'autre côté, près de l'entrée. Il manquerait un passage protégé au milieu pour que les enfants traversent. Mme Louchart précise que cette organisation est encore à l'essai .

### f) Parking de l'école

Depuis que nous pouvons réutiliser le parking de l'école nous rencontrons un problème de places.. Certains résidents utilisent 2 places et restent sur le parking une matinée voire une journée complète. Nous sommes en moyenne 9 personnes à venir travailler en voiture et nous n'avons pas la place de nous garer.

**L'équipe enseignante adresse tous ses remerciements à tous les parents qui ont participé à la vie de l'école cette année, notamment pour encadrer les sorties. Sans cette aide précieuse nous ne pourrions organiser ces déplacements et visites en dehors de l'école.**

**Merci donc et à tous, très bonnes vacances !**

